



CULTURE | ARTS

## La nudité au coeur de l'Institut du monde arabe

**Actualité.** L'Institut du monde arabe présente des oeuvres d'artistes originaires du monde arabe sur le thème de la nudité. Une initiative qui bouscule les tabous.

Par **Annick Colonna-Césari**

Publié le 05/04/2012 à 10:30

Partager

La nudité ne choque plus grand monde aujourd'hui mais, lorsqu'elle s'accroche aux cimaises de l'Institut du monde arabe (IMA) sous l'intitulé *Le Corps découvert*, elle ne peut laisser indifférent. Réunir tant d'oeuvres sur cette thématique ne s'était d'ailleurs encore jamais fait: preuve qu'au XXIe siècle le sujet reste sensible. Alors que le fondamentalisme religieux gagne du terrain en dépit des récentes révolutions, alors que dans certains pays musulmans les femmes voilées sont de plus en plus nombreuses, l'initiative peut même surprendre. "C'est gonflé de "redécouvrir" le corps à un moment où on le couvre de plus en plus", lance le peintre tunisien [Mourad Salem](#).

PUBLICITÉ

Testez l'expérience abonné. 1€ sans engagement

[Je m'abonne](#)

